La Rioja será sede este verano del Campus Promete, una iniciativa para descubrir el talento en cualquier ámbito

Creatividad desde la infancia

SONIA BARRADO

on la llegada del verano, se acerca una temporada para las vacaciones y para dar rienda suelta a la imaginación. Poder hacer lo que a cada uno le gusta, además de sacar lo que lleva dentro. No siempre es posible, pero hay iniciativas que lo permiten y que dejan desarrollar la creatividad.

Explorar su mundo interior será posible durante esta temporada estival para más de 400 jóvenes de entre 8 y 18 años con su participación en el Campus Promete, un campamento diferente para el descubrimiento del talento en cualquier ámbito del conocimiento. Se desarrollará en La Rioja, Navarra y Madrid en formato urbano y residencial con una duración cada uno de una semana.

Solo es necesario tener el suficiente interés y motivación para desarrollar un proyecto personal en campos tan diversos como la escritura, composición de canciones, actuación, canto, dibujo, baile, investigación y conocimiento del medio ambiente, robótica, diseño de videojuegos o aplicaciones para móviles, entre otras actividades.

Se lleva a cabo a través de ocho áreas de conocimiento (La Palabra, Música, Arte y Diseño, Artes Escénicas, Artes Audiovisuales, Vida y Naturaleza, Ciencia y Tecnología, y Persona y Sociedad). Son espacios polivalentes y multitarea con recursos y expertos preparados para recibir de forma totalmente personalizada a cada joven y proyecto.

Los participantes podrán disfrutar de un entorno lleno de estímulos y posibilidades en el que crearán un proyecto personal de libre elección con la colaboración de nuevos amigos que comparten sus mismos intereses y rodeados de profesionales y recursos en un espacio optimizado para la creatividad.

Educación diferente

Se trata de «una educación diferente donde los sueños se hacen realidad», como lo ha definido la madre de uno de los jóvenes que tomaron parte de la edición de 2014. Al ser cada participante diferente, Campus Promete sigue una dinámica personalizada para cada alumno. La intención es condicionar al mínimo su creatividad y que experimente un modelo de entorno

para el desarrollo del talento «lo suficientemente libre y espontáneo para maximizar su implicación en su proyecto personal», ha señalado la Fundación Promete, una organización con sede en Logroño y dedicada a la creación y aplicación de programas educativos para el desarrollo del talento.

Para ello, este campus cuenta con más de 70 profesores y educadores, quienes han definido su paso por este proyecto educativo y social como «la mejor nómina emocional para un docente» y han señalado que «tenemos la suerte de soñar cada noche la educación que queremos para nuestros hijos y por la mañana trabajar para que sea una realidad».

Garaje de emprendedores

Este equipo educativo dispone, además, de los profesionales del «Gimnasio de Desarrollo Personal», que aplican estrategias de acompañamiento educativo con cada alumno, al que ayudan a hacerse preguntas relevantes, a encontrar las respuestas dentro de sí mismo, a favorecer su autoestima, la resolución de con-

Descubrir el talento
La iniciativa busca aflorar el talento de los jóvenes en cualquier ámbito a través de campamentos, urbanos o residenciales

flictos, a colaborar y a fortalecer el compromiso con su proyecto.

Por su parte, en el denominado «Garaje de Emprendedores» los participantes reciben la visita de personas que han decidido lanzarse a la aventura de montar un negocio o empresa y que les relatan sus experiencias e identifican los valores de la cultura del emprendimiento con el objetivo de que los jóvenes tengan una visión más clara sobre cómo llevar a cabo en un fu-

turo su prpio proyecto personal.

Campus Promete tiene un programa de becas destinado a la mitad del alumnado participante. Con estas ayudas se pretende garantizar la igualdad de oportunidades de acceso al desarrollo del talento para jóvenes procedentes de familias con rentas bajas o pertenecientes a grupos sociales en riesgo de exclusión, así como para colectivos especiales vinculados a este proyecto.



Literatura, música, interpretación: los campamentos se dirigen a multitud de ámbitos